

盛りだくさんの終業日でした

今日は終業式です。今日で前期が終了します。また、生徒会も代替わりする日となります。今日で第38期生徒会執行部は退任し、始業式からは、第39期生徒会執行部を中心に活動するようになります。今日は、終業式や表彰、生徒会の代替わり、合唱練習など、盛りだくさんの一日でした。今日の様子の一部を紹介します。

☆ 第38期生徒会執行部、最後の朝のあいさつ運動

今日で第38期は退任します。これまで1年間、行事等の日以外は欠かすことなくあいさつ運動に励んでくれました。今日も元気にあいさつをし、時間前に呼びかけをしてくれました。これまで1年間、ありがとうございました。



☆ 合唱練習

今日の3時間目は合唱練習でした。4年ぶりに教室で合唱練習をしました。各学級、リーダーを中心に、練習に励んでいました。



☆ 前期終業式

- ・校長からは、通知表の話や多賀城市を訪問するふるさと夢大使の紹介をしました。
- ・生徒指導担当の先生からは、「聞く」と「聴く」の違いについて話がありました。「同じ時間を過ごすのであれば、『聴く…耳と目と心で聴く』を心掛けましょう」という話がありました。
- ・部活動担当からは、**部活動の意義や価値についてと、成果を上げるために、**という2つの話がありました。
 1. 部活動の意義や価値は2つ。1つは**競技力を上げる**こと、2つは**部活動をとおして人間性や精神力などを高める**こと。1つ目より、2つ目が大事。1つ目は引退したら落ちるが、2つ目は引退しても残る。この語の人生を豊かにしてくれる。3年生は、

部活動は引退したけれど、部活動で培った力をこれからも発揮しましょう。1, 2年生は限られた部活動の時間を有効に使い、たくさん成果が得られるようにしよう。

2. 部活動で成果を上げるために、あいさつや時間を守ること、掃除など、当たり前のことをきちんとしてよう。ある方の言葉で「裏を鍛えれば、表が輝く」という言葉があります。「裏」とは、上記のような日常生活のこと。「裏」をしっかり鍛えよう。部活動が活発になれば、学校も活発になります。部活動生はしっかり部活動に取り組みましょう。

- ・生徒会長からは、残りの半期で、3年生は受験勉強を、1,2年生は第39期生徒会執行部を中心に、学校がよりよくなるようにがんばりましょう、という話がありました。



生徒指導担当



部活動担当



生徒会長

☆ 表彰

今回は、女子バスケットボール部とサッカー部の表彰がありました。太西星が活躍しています。今後も表彰されることを期待します。



☆ 生徒会退任式

第38期生徒会執行部の皆さんから退任のあいさつをいただきました。この1年間、しっかりと取り組んだ思いのこもったあいさつでした。第38期の皆さん、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

